

Artikel vom 13.01.2020

Christbaumsammelaktion 2020

Christbaumrekord bei CSU und JU



Auch heuer schwangen sich die fleißigen Mitglieder und Freunde von CSU und JU wieder zu Jahresbeginn auf die Landmaschinen und fuhren durch Adelsried und Kruichen, um kostenfrei die Christbäume der Bürger einzusammeln.

Mit drei Zugmaschinen fuhren die Sammler durch das Dorf, und auch Bürgermeisterkandidat Sebastian Bernhard demonstrierte Einsatz, fuhr mit einem Fahrzeug und einem Trupp durch die Gemeinde.

Dabei waren heuer nicht nur besonders viele Helfer mit von der Partie, sondern erstmals auch eine Sammlerin, nämlich Simone Reisinger, die die Männer mit Tempo und Einsatz zum Schwitzen brachte.

Dass sich auch ein paar besonders junge Sammlerinnen eingereicht haben und tatkräftig mit anpackten, freute Bernhard und CSU-Ortsvorsitzenden Matthias Barth gleichermaßen. So sei rechtzeitig für Nachwuchs gesorgt und die Abholung auf viele Jahre garantiert.

Schließlich waren nicht allein so viele Helfer wie noch nie dabei, sondern auch einen Baumrekord konnten die Christsozialen aufstellen. Knapp 400 Bäume wurden eingesammelt, was zeigt, dass die Bürger den ehrenamtlichen Dienst fürs Dorf wirklich zu schätzen wissen.

Ein herzliches "Vergelt's Gott" an die Landwirte, die die Zugmaschinen zur Verfügung gestellt haben, an alle Sammler und auch an die Metzgerei Rittel, die für die Truppe extra die Öffnungszeiten etwas verlängerte, um eine ausgiebige Brotzeit zu ermöglichen.